



明日を拓く

学校報
 令和2年 7月22日
 No.21
 美郷町立美郷中学校

■心開いて学び合う美郷中生の校内授業研究会

7月17日(金)、社会科と外国語科の授業研究会を実施しました。コロナ禍対応ということで、予定されていた本校を会場とする10月の社会科研究会秋田県大会が中止となり、その事前研究会の役割はなくなりましたが、生徒の成長の確認と教員の授業力向上の点検という意味では価値ある機会となりました。



また、外国語(英語)についても、同様の理由で国・県の指定研究事業が中止となりましたが、町教育委員会が国際教養大学の先生の指導をいただくことや、11月に町研究会を開催することなど、学校の研究を支えてくださることとなり、今回はその事前研究として有意義な研究会となりました。



国際教養大学教員、県教育庁(南教育事務所)指導主事、町内小学校や研究会の先生方、そして町教育委員会が参観してください、いずれの学級も「生徒が心を開いて学びに向かっている」「積極的に関わって学んでいる」「既習の力を生かして学んでいる」などの感想をいただきました。生徒は着実に力を付けています。



■中体連郡市総体報告会！誇り高く胸を張って

7月21日(火)、標記報告会を行い、互いの健闘と成果を讃え合いました。各キャプテンの報告はそれぞれ立派で、さすが美郷中学校のリーダーという貫禄が表出されていました。また、部活動をやり抜いた意味をしっかりとつかみ取った一人一人からは、清々しい感謝の挨拶を聞

くことができました。部活動の意味はこれからの生活に表れます。志高い言動を期待しています。いよいよ明日23日(木)は、大曲仙北陸上競技選手権大会です。出場する選手の皆さんの健闘を祈ります。



■夏季休業中も“感染防止”の対策に嚴重注意

ご承知のとおり、本県では4月15日以降新型コロナウイルス感染者は出ておりませんが、全国的には首都圏に止まらず第2波とも受け止められそうな勢いで感染が拡大している状況にあります。とりわけ、国の「GoToトラベルキャンペーン」も開始となるなど、今後は遠隔地の交流人口の増加も予想され、県内でも感染発生の懸念が高まっています。

つきましては、各ご家庭におかれては、これまで同様にご家族の衛生と健康の管理に十分にご留意くださるよう、よろしく願いいたします。県境を越える往来について国や県から制限要請はありませんが、これまでお願いしてきた対策を踏まえ、県内外を問わず不要不急の遠出については十分なご配慮をお願いいたします。

■これまでお願いしてきたこと■

次の①～③に嚴重注意！！

- ①感染者が発生している地域
- ②「密閉空間、密集場所、密接場面」の「三つの密」が予想される場
- ③不特定多数が参加する行事等

- ◎人出の多い所への外出時のマスク励行
- ◎スクールバス乗車時マスク励行
- ◎こまめなうがい、手指消毒の励行
- ◎毎日の体温管理の継続

★夏季休業中の生徒やご家族の遠隔地移動等について、ご心配やご不明なことがありましたら、学級担任にご相談ください。

★生徒の体調異変(けが、病気)、ご家族の罹患者発生の際には、直ちに学級担任を通じて学校へお知らせくださるよう、よろしく願いいたします。